Trente années au service du club des majorettes

Le Républicain Lorrain – 22 octobre à 19:16 - Temps de lecture : 1 min





Rendez-vous immanquable pour les jeunes majorettes.

Il y a trente ans, le 18 octobre 1994, Cathy Sauvage relançait le club des majorettes l'Espérance de Guénange.

Pour marquer l'événement, les membres de son comité, son mari Alain et le maire Pierre Tacconi lui ont offert des roses pour saluer trente années d'investissement au service du club et de la municipalité. La fête s'est achevée par une démonstration des petites et de la présidente, toujours à la pointe.